
19 MAYO 

Me preguntan: «¿ Cómo es que trabajáis 

por la paz y, al mismo tiempo, no tratáis de 

frenar las guerras?». Si trabajamos por la 

paz, esa paz frenará las guerras. Pero no 

quiero complicarme en asuntos de política. 

La guerra es fruto de la política y no quiero 

implicarme, eso es todo. Si quedo 

atrapada en los asuntos de política, dejaré 

de amar. Porque quiero atender a las 

personas de una en una, y no a todas a la 

vez. 

Ésa es la cuestión. 


